
Você paga apenas a mensalidade equivalente a 0,5% do salário base, descontada em folha de pagamento

ESPAÇO DA ASSOCIAÇÃO

A campanha de 
vacinação dos funcionários 
do Hospital teve início 
no dia 10 de abril e deve 
prosseguir nos próximos 
dias até que todos sejam 
imunizados. Conforme a 
enfermeira do Trabalho, 
Adriane Bagio – na foto 
com Wesly Merzius da 
Higienização –, até o dia 
20 de abril já tinham sido 
vacinados 810 profissionais, 
sendo que a prioridade foi 
a Área Assistencial.

Influenza é uma 
infecção viral aguda 

que afeta o sistema 
respiratório, sendo que 
sua transmissão ocorre por 
meio de secreções das vias 
respiratórias da pessoa 
contaminada. A vacina 
é uma das medidas que 
auxiliam na prevenção da 
transmissão. Há estudos 
que comprovam a redução 
de 15% nas internações 
por pneumonia; em até 
75 % da mortalidade 
global e 50% nas doenças 
relacionadas a influenza. A 
Cepa A (H1N1) responsável 
por 75% das infecções.

A equipe do Ambulatório de 
Terapias Naturais e Complementares 
1º de Maio participou, no dia 5 de 
abril, de uma ação para marcar o 
Dia Mundial da Saúde, no Centro 
de Porto Alegre, em frente ao Chalé 
da Praça XV. Foram atendidas mais 
de 500 pessoas no local e realizados 
903 procedimentos, incluindo 
Auriculoterapia, verificação de sinais 
vitais e assistência nutricional.

A Auriculoterapia consiste em 
uma técnica de Medicina Alternativa, 
baseada na ideia de que a orelha 
é um microssistema que também 

faz ligações diretas com as diversas 
funções do corpo. Com a técnica se 
faz o uso de sementes de mostarda, 
fixadas na orelha como forma de 
terapia. 

A coordenadora do Ambulatório 
1º de Maio, enfermeira Daiane 
Benites, avalia que foi um excelente 
dia. “Atendemos pessoas realmente 
necessitadas de acolhimento e 
orientações de saúde e conseguimos 
levar as terapias integrativas e 
complementares para aqueles  que 
realmente têm dificuldade de acesso a 
este cuidado”, finalizou.

O Conselho Deliberativo 
da Associação dos 
Funcionários do Hospital 
Divina Providência reelegeu, 
na tarde do dia 28 de abril, a 
atual diretoria para um novo 
mandato de dois anos. O 
grupo, que se reuniu na Sala 
de Apoio do Auditório Pe. 
Eduardo Michelis, também 

aprovou as contas de 2016. 
Os números, que tiveram o 
parecer técnico da contadora 
Lorita de Sá Vitória, foram 
apresentados pelo presidente 
Glademir Bastians.

No segundo momento 
foram distribuídas as 
cédulas para a votação e a 
chapa única foi eleita por 

unanimidade. Glademir ainda 
esclareceu alguns pontos 
do Planejamento de 2017. 
Entre eles, a deliberação da 
última Assembleia Geral de 
estabelecer o teto de R$ 10 
mil para o investimento em 
esporte e a continuidade da 
festa de final de ano na Casa 
do Gaúcho.

Diretoria Eleita
Presidente: Glademir Bastians;
Vice-presidente: Luiz Gustavo Dornelles Martins;

Os associados da 
AFHDP já tinham se 
reunido em Assembleia 
Geral  no dia 7 de 
abril para fazerem 
um balanço do ano 
anterior e projetarem 

as ações e gastos 
2017. O presidente da 
Associação, Glademir 
Bastians, mostrou os 
resultados financeiros, 
os investimentos e os 
gastos ao longo do ano.

VACINAÇÃO TERAPIAS NATURAIS

Imunização é contra os vírus H1N1, H3N2 e Influenza B 1º de Maio participa de ação pelo Dia Mundial da Saúde

Conselho Deliberativo reelege diretoria Assembleia Geral aprovou contas e 
projetou 2017

FORMATURA

Sônia Maria 
Fernandes Feijó, que 
trabalha no setor de 
Faturamento, concluiu 
o curso de Pedagogia. 
Agora está cursando 
pós-graduação em 
Neuropsicopedagogia 
e Gestão Hospitalar, 
que deve finalizar em 
dezembro deste ano. 
Buscando crescimento 
pessoal e profissional, 

Sônia acredita que 
o conhecimento 
adquirido agrega 
no trabalho  do 
Hospital. “Agradeço 
à Instituição me 
apoiou sempre, 
principalmente 
ao meu setor. O 
Divina Providência 
contribuiu para a 
minha formação”, 
finalizou.

Sônia conclui graduação em Pedagogia 

Conselho Fiscal
Adriana Ferreira da Rosa, Daiane Freire Benites, 
Marcelo F. da Silva, Marluza Inês Kerkhoff, 
Olvides Martini e Viviane C. Schuh.
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Missa de Páscoa faz exaltação à fé 

A Missa de Páscoa foi celebrada 
dia 12 de abril, no Auditório Pe. 
Eduardo Michelis, como forma 
de reafirmar a fé em Cristo. A 
celebração foi presidida pelo Pe. 
João Carlos Strack e contou com a 
presença das Irmãs da Sociedade 
Sulina Divina Providência e de 
funcionários do Hospital.

A Irmã Elise Sehnem, 
coordenadora da Pastoral da Saúde, 
deu as boas-vindas a todos os 
presentes e chamou a atenção para 
o significado da Páscoa. “Cristo 
sofreu muito até ser crucificado, mas 
o mais importante que devemos 
salientar é a sua vitória sobre a 
morte, a ressurreição no terceiro 
dia.” Ainda conforme Irmã Elise, 
Cristo passou por tantos sofrimentos 
para mostrar à humanidade o 

caminho de volta para Deus. 
A Missa, que celebrou a 

ressurreição de Cristo, contou 
com a encenação do lava-pés 
por um grupo de funcionários, 
como símbolo de fraternidade 
e compromisso de todos com o 
próximo e do grupo de canto do 
Hospital, que alegrou o ambiente 
com seu repertório. Ao final, 
Irmã Elise falou da Campanha da 
Fraternidade, que traz este ano o 
tema Biomas Brasileiros e Defesa 
da Vida. “Temos que cuidar do que 
Deus nos deu”, afirmou a religiosa, 
concluindo que Cristo poderia 
contar com aquele grupo reunido 
porque “não vamos abandoná-lo”, 
finalizou.  O Pe. João Carlos concluiu 
a celebração abençoando todos os 
presentes.

O Divina Providência celebrou a 
chegada da Nossa Senhora 
Aparecida na instituição, 
no dia 7 de abril. A 
imagem da padroeira 
do Brasil foi trazida 
pelo Pe. José 
Roberto Gonçalves, 
conhecido como Pe. 
Beto, da paróquia 
Nossa Senhora da 
Glória. A imagem 
da Santa percorreu 
o Hospital levando 
a bênção para todos 
os funcionários, pacientes 

e visitantes que circulavam pelo 
Hospital.

Logo após a procissão, 
a imagem de  Nossa 

Senhora Aparecida 
foi levada para a 
Capela, localizada 
no 4º andar, 
e Padre Beto 
celebrou aquele 
momento. Foi um 

instante de fé e 
bênçãos a todos os 

presentes, além de 
uma reflexão acerca da 

espiritualidade. 

Divina celebra Nossa Senhora Aparecida 

NASCIMENTOS

Benjamin veio alegrar a casa

O técnico em eletrônica da Engenharia Clínica, 
Giovani Viana Mazuhi, e sua esposa, a técnica em 
Enfermagem da Unidade Endovascular, Camila Freitas 
Moreira, estão com a “boca nas orelhas”.  É que no 
dia 28 de março nasceu 
o lindo Benjamin, 
pesando 2,900kg 
e medindo 47cm. 
“Estamos radiantes 
com o nascimento 
do nosso filho. Ele 
é muito tranquilo e 
já presta atenção em 
tudo. Também estamos 
contando com a ajuda 
dos avós, que estão 
sempre por perto para 
nos dar uma força. ”

Chegou a linda Ana Beatriz 

No dia 24 de fevereiro nasceu Ana Beatriz, filha 
de Everton Machado Veiga, funcionário do Centro de 
Formação do Divina Providência, e sua esposa, Michele 

da Silva Veiga. O casal 
ficou muito feliz com a 
chegada da pequena, que 
já estava sendo planejada e 
aguardada e agora vai fazer 
companhia para o irmão 
mais velho, Everton Felipe, 
de 8 anos. “Muito bacana, 
pois agora fechou o casal, 
estamos curtindo muito 
os nossos dois pequenos”, 
finaliza Everton. 

Vicente é o primeiro menino da família

Vicente, filho de Kamyla Santos Tanger, do setor 
de Faturamento, e Diego Santos Flores nasceu no dia 
23 de março. Pesando 3,400kg e medindo 50,5cm, o 
garotão é o terceiro filho 
do casal, que já tem 
duas meninas: Antônia, 
de 5 anos, e Helena, 
de 2 anos. “Vicente 
trabalhou com a mamãe 
até o último momento 
e trouxe felicidade às 
irmãs e a toda família. 
Estávamos ansiosos 
para a chegada dele”, 
ressaltou Kamyla. 

CELEBRAÇÕES
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O Divina promove para quem 
está ingressando na equipe do 
Hospital o Programa de Integração, 
que além de ser uma forma de 
acolher quem está chegando é 
muito importante para informar as 

regras gerais da Instituição. Em abril, 
ocorreram três edições no auditório 
Padre Eduardo Michelis: nos dias 4, 
11 e 17. 

Ledi Fernandes D’Ávila iniciou 
o trabalho como auxiliar de 

Novos funcionários salientam a importância do Programa
Desde o dia 1º de 

fevereiro, Sandra Telles 
está trabalhando como 
técnica de Nutrição no 
SND onde antes era 
atendente. Sandra, 
que já era formada, 
ficou muito contente 
com o reconhecimento 
do Hospital ao seu 
trabalho. Além de 

mudança de cargo, 
veio junto a mudança 
na rotina, que a colega 
enfatiza ser bem 
diferente da que ela 
fazia antes. “Mudou 
muita coisa. Entre 
minhas atribuíções 
supervisiono o trabalho 
que eu fazia antes”, 
ressaltou.

Trabalhando no 
Divina há 4 anos, 
Daywison Souza 
Muniz, viu a chance de 
deixar a Unidade de 
Internação e ir  para 
o cargo de técnico de 
segurança do trabalho, 
atividade que exerce 
desde fevereiro. “Vi 

como funcionavam 
os setores e me 
especializei para 
mudar de área”, 
conta. “Na Unidade de 
Internação trabalhava 
diretamente com 
os pacientes. Aqui 
atuo ao lado dos 
funcionários”, conclui.

Recepcionista no 
Centro Cirúrgico desde 
1º de março, Paulo 
Cesar de Lima Junior 
conta que já almejava o 
novo cargo, pois queria 
ter outras experiências. 
“Mudança de setor traz 
mais oportunidades 
dentro do Hospital”, 
destaca. Há dois anos 

no Divina , Paulo  
atuou como auxiliar- 
-geral no mesmo setor. 
“A responsabilidade 
aumentou, pois lido 
diretamente com as 
escalas cirúrgicas e 
com o público.” Paulo 
acrescenta que pretende 
se especializar na Área 
Administrativa.

Tatiane Maria 
Correa é técnica de 
Enfermagem revisora, 
desde 1º de janeiro. 
Trabalhando há 2 anos 
no Divina, Tatiane 
começou como auxiliar 
administrativa deste 
setor, e foi somando 
experiências até 
conseguir trocar de 

cargo. Formada em 
técnica de Enfermagem, 
com a atual mudança 
consegue exercer o 
que realmente gosta. 
“Agora tenho ainda 
mais responsabilidade 
e compromisso com o 
setor e estou muito feliz 
pelo reconhecimento 
do Hospital”, finaliza.

PROMOÇÕES

Sandra agora é técnica de Nutrição

Daywison se especializou para trocar de função
Paulo Cesar está na Recepção do Centro Cirúrgico

Trabalhando há 
um ano e 9 meses no 
SND, Lílian Ribeiro 
Dietrich foi promovida 
à função de camareira, 
no setor de Hotelaria. 
“Assim que apareceu 
a oportunidade 
eu me inscrevi e 

fui selecionada”, 
comemora. A rotina 
agora é outra, com 
funções diferentes e 
com horários mais 
flexíveis para Lílian. 
“Foi muito bom, gosto 
muito de trabalhar no 
Divina”, finalizou.

Lílian mudou para a Hotelaria

Tatiane voltou para o CDI como técnica de Enfermagem

Elisandra Pereira 
da Silva é recepcionista 
do CDI desde o dia 2 
de janeiro deste ano. 
Antes, Elisandra atuou 
no SND e como auxiliar-
-geral, ou seja, passou 
por diversos setores, 
“Já trabalhei em vários 
setores e isso foi muito 

bom pois me sento 
valorizada”, destaca.   
O que a motivou a 
trocar de atividades foi a 
possibilidade de adquirir 
novas experiências, “Foi 
muito bom mudar a 
rotina. Me sinto mais à 
vontade no atendimento 
aos clientes”, ressalta.

Mudança proporciona crescimento à Elisandra

higienização e está muito feliz 
em poder integrar o quadro de 
funcionários do Divina.“Estou 
gostando bastante. As pessoas 
são muito acolhedoras e a o 
Hospital tem uma ótima estrutura”, 
ressaltou. Para Luciano da Rosa 
Silva, que desenvolve suas funções 

como porteiro, a integração 
foi esclarecedora. “Achei bem 
interessante. Nunca tinha participado 
de uma integração. Foram 
esclarecidas  várias dúvidas sobre 
as normas e funcionamento do 
Hospital. Estou bem motivado e feliz 
com esta oportunidade”, finalizou.
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Leitura correta dos indicadores é fundamental para a manutenção da estabilidade

Na foto os quatro contratados com as psicólogas 
Leticia Leite e a Flávia Rocha

De olho na melhoria constante

A Reunião Mensal de 
Desempenho Operacional 
(RMDO) de abril, realizada 
no dia 19 no auditório Pe. 
Eduardo Michelis, destacou 
a melhoria nos índices 
do Hospital comparando 
números dos primeiros três 
meses deste ano com o 
mesmo período de 2016.  
A reunião se iniciou com um 
vídeo, que abordou a morte 
e ressurreição de Cristo e a 
libertação que Ele trouxe à 
humanidade, celebrando 

o amor e a imortalidade 
da alma. A reflexão foi 
proposta pela coordenadora 
de Planejamento, Olvides 
Martini. 

José Clóvis Soares, diretor-
-geral de Operações da Rede 
de Saúde Divina Providência, 
destacou que no primeiro 
trimestre de 2017, o Divina 
conseguiu melhores resultados 
que no mesmo período do 
ano passado. Salientou  que 
o tempo para a emissão das 
faturas está diminuindo, o 

que é um dado positivo, 
mas que as equipes devem 
continuar buscando essa 
redução de tempo, pois o 
Hospital ainda demora 63 
dias em média para receber 
dos clientes. Enquanto isso, a 
média dos pagamentos que o 
Divina precisa fazer é de 57 
dias. O diretor falou também 
sobre a busca constante da 
instituição para melhorar 
as condições de trabalho 
e aumentar as horas de 
treinamento.

Já o diretor técnico do 
Divina, Dr. Fernando 
Fernandes, explicou que há 
um progressivo aumento 
de pacientes no Hospital. 
As melhorias para o Centro 
Materno-Infantil também 
não foram esquecidas, já que 
a direção busca melhorias a 
médio prazo para este setor. 
Sobre o Bloco Cirúrgico, o 
dirigente falou que a média 
de cirurgias foi superior à 
média dos três primeiros 
meses de 2016 e destacou 
que há um aumento 

significativo de internações 
que chegam ao Divina pela 
Emergência.  Dr. Fernando 
finalizou abordando os 
bons resultados do Centro 
de Diagnóstico por Imagem 
(CDI) e do setor Endovascular. 
O diretor de Relações 
Institucionais, Dr. Sérgio 
Frederes, destacou a 
satisfação dos pacientes, 
que no último levantamento 
chegou a 91%. Também 
relatou que houve uma 
diminuição de 30% nas 
reclamações, mostrando 

a satisfação geral com os 
atendimentos médicos.  
O tema Organização Nacional 
de Acreditação (ONA) 
também voltou à tona na voz 
do enfermeiro Alex Pereira, 
coordenador da Gestão 
de Risco. Alex lembrou 
que naquele dia estavam 
faltando 103 dias para a 
visita de manutenção da 
ONA. O enfermeiro pediu o 
empenho de todos para que 
as melhorias apontadas como 
necessárias no processo de 
certificação não parem.

PLANEJAMENTO ESTRATÉGICO

A importância do gestor para a instituição Parceria é porta de entrada para contratações

LIDERANÇAS JOVEM APRENDIZ

O 8º Encontro 
do Programa de 
Desenvolvimento 
de Líderes, 
desenvolvido pelo 
Centro de Formação 
e Investigação do 
Divina Providência, 
reuniu médicos, 
farmacêuticos, 
enfermeiros e 
funcionários das áreas 
administrativas dos 
hospitais da Rede. 
Maria Zeli Rodrigues, 
consultora da empresa 

E- Saberes, falou sobre 
os diferentes estilos de 
liderança e provocou a 
reflexão de todos sobre 
o papel dos gestores 
dentro da instituição.  
O programa ocorreu 
nos dias 11, 12 e 13 de 
Abril, no auditório da 
Casa de Acolhida. 

Para a 
coordenadora do 
escritório do Centro 
de Formação e 
Investigação do Divina, 
Glaucia Trevisan, esta 

atividade é importante 
para o engajamento 
de todos. “O programa 
começou como uma 
exigência da ONA 
e se manteve por 
uma necessidade de 
reflexão. É importante 
questionar os papéis 
enquanto líderes e 
gestores, ressaltando 
o trabalho em equipe 
e engajamento”, 
finalizou. O encontro 
contou com atividades 
dinâmicas e de debate.

O Programa Jovem Aprendiz, 
que o Divina desenvolve em 
parceria com o Instituto Murialdo, 
tem se mostrado uma ótima porta 
de entrada de jovens no primeiro 
emprego. Somente neste início 
de ano foram quatro contratações 
para várias áreas do Hospital. A 
psicóloga Letícia Leite, do Setor de 
Psicologia e Recrutamento, explica 
que os jovens do Programa têm 
mostrado um grande potencial 
e são selecionados para as vagas 
de acordo com o perfil solicitado 
pelos setores. 

Roger Matheus Freitas, 
que atua na Farmácia Clínica, 
conta que o Programa foi 
muito importante para sua 
aprendizagem. “Amadureci 
muito e tive nele uma grande 
oportunidade”, resume. Roger 
quer aproveitar o momento 
para adquirir experiência 
e mais tarde alçar novos 
voos. Iago Marques Santana 
iniciou o trabalho no RH e se 
manteve no setor. “O programa 

foi o pontapé inicial, o que me 
abriu portas, pois hoje em dia está 
muito difícil conseguir emprego”, 
frisa.

Jair Marques dos Santos foi 
contratado como atendente 
de Nutrição. “Quando entrei 
no programa, fui trabalhar no 
Almoxarifado. Depois substituí 
um colega que estava em férias 
no SND, onde acabei sendo 
contratado”, conta, feliz com 
a oportunidade. Para Eduarda 
Rodrigues, atendente de Nutrição 
no SND, o curso foi fundamental 
“Me ajudou muito. Estou muito 
feliz em trabalhar no Divina”.


